

9. Sommer-Schlossfahrt der ÖGHK am Samstag den 14.07.2018.

Das jährliche Ereignis der Sektion Wien die Sommer-Schlossfahrt startete wie immer in der Filnteichstraße im 10. Bezirk mit Kuchen und Kaffee. Die 14 Teilnehmer trafen ab 08:00 Uhr am Treffpunkt ein. Nach der Fahrerbesprechung setzte sich der Konvoi zu der ersten Etappe gegen ca. 09:00 Uhr in Bewegung.

Die Strecke führte über das südliche Wien nach Breitenfurt – Laab im Walde – Wolfsgraben – Neulengbach – Purkersdorf – Gablitz – Riederberg – Ollern – Flachberg – Kleinstaasdorf – Tulln – Gaisruck – Pettendorf – Großweikersdorf – Ravelsbach nach Mörtersdorf zum Gasthaus „**GRASELWIRTIN**“, wo Mittagsrast war.

Bis dahin legten die Teilnehmer eine Strecke von ca. 107 km zurück. Auf dieser ersten Etappe gab es leider zwei technische Ausfälle.

Nach dem Mittagsessen bei der „**GRASELWIRTIN**“ ging es dann 10 km zur „**AMETHYST WELT MAISSAU**“.

In der Amethyst Welt nahmen die Teilnehmer an einer Führung teil, die ca. 50 Minuten dauerte. Im Anschluss war der Besuch im Shop für die Teilnehmer Pflicht, einige erwarben ein Andenken für sich oder für die Zuhausegebliebenen.

Gegen 15:00 Uhr war der Start zur zweiten Etappe mit einer Streckenlänge von ca. 88 km. Die Strecke führte von der Amethysten Welt über Maissau –Ravelsbach – Minichhofen – Gettsdorf – Hollenstein – Fahndorf – Oberfellabrunn – Sonnenberg – Dietersdorf – Breitenwaida – Großstelzendorf – Göllersdorf – Obermallebarn – Sierndorf - Richtung Wien, wo die Teilnehmer ab 16:30 Uhr im „**SCHLOSS NEUGEBÄUDE**“ eintrafen.

Der „**SIMMERINGER KULTURVEREIN**“ mit der Unterstützung von den „**RED PIKER**“ übernahmen die Zuweisung der Parkplätze.

Nach dem alle Teilnehmer, es kamen noch zwei Traktoren und zwei Automobile zum Schloss, eingetroffen waren, gab es einen Sektempfang und der Obmann des Simmeringer Kulturvereins, **Herbert KÜHFUSS** hielt eine kurze Ansprache. Er kündigte auch eine Überraschung an.

Danach ging es zum kulinarischen Teil der Veranstaltung, die musikalische Unterhaltung übernahm „**JONNY FAVORIT**“ – er begleitete uns für den Rest der Veranstaltung. Bei einer kurzen Pause kam dann die angekündigte Überraschung – auf der Veranstaltungsbühne gab es einen HEIRATSANTRAG!

Auch ein Dankeschön an die Veranstalter, die Fam. Dudek, sie haben wieder eine sehr schöne Strecke ausgewählt. Den Teilnehmern ein Dankeschön für die Disziplin während der gesamten Veranstaltung. Alle freuen sich auf 2019, auf die **10. Sommer-Schlossfahrt**.

Einen Bericht über das Schloss Neugebäude findet Ihr unter www.voz.co.at

Infos über die „**RED BIKER**“ findet Ihr unter www.redbiker.at

Text: W.O.

Bilder: VOZ Archiv + E.M. + W.O.